

Los costes directos por año y cada uno de los cerca de 7 millones de pacientes oscilan entre los 40 y los 18.155 euros.

Según concluye el ArtRoCad, estudio desarrollado por la Sociedad Española de Reumatología (SER) en colaboración con la Sociedad Española de Médicos de Atención Primaria (SEMergen) y el patrocinio de Laboratorios Lacer con el objetivo de evaluar la utilización de recursos sanitarios y la repercusión socioeconómica de la artrosis de rodilla y cadera en España, el coste anual medio de la artrosis de rodilla y cadera en España asciende a 1.502 euros por paciente, lo que supone un coste total de 4.738 millones de euros al año, es decir, el equivalente al 0,5% del Producto Interior Bruto (PIB) nacional.

En la actualidad, la artrosis en España presenta una prevalencia superior al 15% –en torno a 6.800.000 afectados.

Para ampliar información pinchar [aquí](#).